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Q. Je veux dire au point de vue financier? R. Vous trouveriez peut-être

des gens qui élèveraient des chevaux de cette race, mais, comme je l'ai dit, ils
se détérioreraient si rapidement que cet élevage n'aurait plus d'objet.

Q. Au point de vue financier, pourrait-on faire cet élevage sans subir de
grandes pertes, ou bien celg deviendrait-il une simple fantaisie comme l'élevage
des volailles? R. On ne saurait, sans doute, comparer cet élevage à celui des
volailles, car le pur sang, bien que moins rapide et incapable de transmettre ses
qualités à sa progéniture, serait encore utile pour d'autres fins, absolument
comme un cheval ordinaire. Cet élevage ne serait pas une fantaisie, mais l'éle-
vage d'un cheval ordinaire pour des fins ordinaires. Ce n'est pas à dire que
l'élevage des volailles n'ait pas son utilité.

M. Moss.-Je n'ai pas voulu, moi non plus, médire des volailles. C'est tout.

Par M. McCarthy:

Q. Pourquoi se procure-t-on des étalons de bonne race ou prééminents?
R. Pour diverses raisons. Ceux qui ont des juments pur sang achètent des éta-
lons prééminents dans les courses afin de perpétuer la race.

Q. Afin de perpétuer la race ? R. Oui.
Q. Ou pour certaines autres fins. Quels sont ceux qui imisortent des étalons

au Canada? R. Ils sont rares, bien rares....
Q. Sont-ce ceux qui font courir des chevaux sur les différents champs decourse du Canada? R. Quelques-uns.
Q. Quelques-uns, vous ne diriez pas presque tous? R. Non.
Q. Non pas tous? R. Non.
Q. Certaines gens qui ne font pas courir importent des étalons au Canada?R. Oui.
Q. Quelle peut être la proportion de ces hommes qui ne font pas courir

parmi les importateurs d'étalons pur sang? R. Je crois que de trente à qua-
rante pour cent des étalons pur sang importés au Canada le sont par des gensqui ne s'intéressent pas directement aux courses.

Q. Qui ne s'intéressent pas directement aux courses. Pourquoi font-ils cesimportationst R. On les fait venir au Canada afin de produire des chevauxdemi-sang.
M. RA&ry.-De bonnes races ordinaires.

Par M. McCarthy:

Q. Des chevaux demi-sang. A quoi servent ces chevaux demi-sang? R. Uncheval demi-sang est propre à tout.
Q. Pour toutes fins? R. Oui.
Q. Sont-ce de ces chevaux dont on se sert pour la cavalerie et l'infanterie?R. L'infanterie montée.
Q. Je veux dire l'infanterie montée et aussi notre gendarmerie? R. Oui,lorsqu'il est possible d'en obtenir.
Q. C'est le genre de chevaux qu'il leur faut? R. Oui.
Q. On les élève à cette fin? R. Oui.
Q. Comment constatez-vous qu'un étalon est prééminent? R. On trouvesurtout deux preuves. La première et la plus importante pour un pur sangcomme pour uni demi-sang, c'est le pédigree du cheval, c'est-à-dire le compterendu de ce que cette race de chevaux a fait. de ses anenAè

tendez-vous par ses sur les champs de


